Nº 774 Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación *https://suena.live/fmlaregion* 104.1 única emisora de habla hispana de la región

OBRAS QUE TRANSFORMAN

La Municipalidad de San Vicente, a través de la Secretaría de Servicios Públicos, continúa llevando adelante un amplio plan de mejoras en los barrios de Alejandro Korn, San Vicente y Domselaar, con intervenciones clave que impactan directamente en la calidad de vida de los vecinos y vecinas.

Entre las principales acciones realizadas, se destacan los trabajos de empedrado y entoscado de calles en los barrios Pueblo de La Paz, Eva Perón, La Merced y Versalles, así como en calles estratégicas como Ilia, Tosso, Asamblea y Roma.

Estas obras no solo mejoran la circulación y conectividad, sino que también potencian el desarrollo urbano y el acceso a centros educativos y de salud.

Además, en el marco del compromiso con el desarrollo sustentable, avanza la reconversión a



luminarias LED en más de 80 cuadras de Domselaar, mejorando la seguridad y el alumbrado público.

En el barrio La Esperanza, se ejecutaron trabajos de perfilado de calles, mientras que en Villa Amelia y sobre la Avenida Presidente Perón se intensificaron las tareas de zanjeo, limpieza y colocación de caños pluviales de hormigón, para optimizar el escurrimiento del agua y evitar anegamientos.

En paralelo, se puso en valor el entorno de la Escuela Secundaria N°9 de Alejandro Korn, mediante tareas de nivelación que permitirán mejorar el patio y garantizar un espacio más seguro y accesible para toda la comunidad educativa. "Seguimos trabajando con hechos concretos, mejorando la infraestructura de nuestros barrios y llevando soluciones reales a cada rincón del distrito", expresó el Intendente Nicolás Mantegazza, quien recorrió varias de las obras junto al equipo municipal.

FM LA REGIÓN CAMBIÓ DE FRECUENCIA FNI LA REGIÓN FILLE F

NOS ESCRIBEN

CARTA DE LECTOR

Señor Director Noticias de la Región Web y FM La Región

Don Alberto Salvador Ciurca

S/T

En el tiempo que llevo viviendo en San Vicente ,Villa Coll,se me hizo carne el sufrimiento injustificado y silencioso de los perros atados indefinidamente.

ZOONOSIS lleva adelante junto con el municipio campañas permanentes educando al vecino de cómo cuidar al perro y a todas las mascotas.

Sin embargo algunos idiotas ignorantes se niegan a escuchar. En algunos casos cuando se los visita esconden al perro para que ZOONOSIS no vea en el estado que se encuentra de maltrato y abandono. Atados.. eternamente ATADOS SIN PIEDAD. sin la atención mínima de una cucha y agua. Hasta que el perro muere y lo reemplazan por otro.

Campañas eternas para concientizar. ¿Y cuál es la parte que no se entiende? ¡El perro es familia y amigo! Maltratas a tus mascotas y ellas siempre vuelven a vos, enamoradas sin rencor.

Probablemente el único ser que te ama . Porque si maltratas al perro, no quiero imaginar qué serías capaz de hacer a una persona... No justifiquen el dolor del uso de la cadena con una condena eterna.

No lo escondas ...a conciencia del daño. Y es una constante: En las casas donde está el perro atado, hay miseria, pobreza y problemas familiares ¿Será que los perros tienen ángeles? ¿Será que todos los perros van al cielo...?

Atte. Mariana Quattrocchi

TRIPLE ACCIDENTE EN RUTA 215

Un triple accidente vial tuvo lugar en Ruta 215, altura Km 54 de Coronel Brandsen, del que participaron un camión Mercedes Benz, una camioneta Ford Ranger y un Peugeot 207.

Como consecuencia de la colisión un masculino que viajaba como acompañante de la Pick-Up Ford Ranger sufrió diferentes fracturas, entre ellas expuestas, demandando su atención en el hospital local, mientras que las demás personas que participaron del triple siniestro resultaron ilesas.





Redes "Beto"

Redes de pesca, juegos. deportes, contenciones, protecciones de balcones, seguridad y mucho más.

Ruta 210 Km 43 A. Korn
Frente al Polideportivo Municipal Padre Múgica
Comunicate al 1132595287



Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación *https://suena.live/fmlaregion* 104.1 única emisora de habla hispana de la región Nº 774

SAN VICENTE

SE AGUDIZA LA OLA DE ENTRADEAS

En la mañana del jueves 3 del corriente tres larvas de las que pululan en el distrito ingresaron a una finca de la ciudad cabecera.

Ante el hermetismo de las autoridades por esconder el hecho bajo cuatro candados pudimos averiguar que los delincuentes aprovechando el momento que la dueña de casa salió a llevar sus hijos a la escuela ingresaron a la finca.

En ella se encontraba su marido, siendo sorprendido por los delincuentes, golpeando y atando a la víctima, amenazando para que les entregase el dinero que había en la casa.

Obtenido el botín huyeron de la vivienda ubicada en Esmeralda y España de San Vicente con rumbo desconocido., la zona se encuentra llena de cámaras vecinales y municipales, por lo que se presume que los malvivientes ya estarían identificados, apresados y guardados tras las rejas, pero eso solo es una presunción o una utopía, la realidad muestra que a la fecha no hay ninguno de ellos detenidos.

Como siempre decimos con el libertinaje que hay, con la impunidad con la que se mueven los delincuentes nos quedan algunas preguntas, entre ellas ¿sino habrá connivencia con algún integrante de la fuerza de seguridad?

Sabemos que nadie está exento qué ¿estas mugres te roben, pero lo que no se entiende es como con tantas cámaras de seguridad, personal mirando los monitores, policías de varias fuerzas de seguridad y vehículos municipales recorriendo las calles entre otros actores, COMO PUEDE SER QUE ESTA GENTE QUE NOS TIENEN QUE CUIDAR NUNCA AGARREN A NADIE?

Teléfono para las autoridades de seguridad provincial y municipal



NO SE OLVIDEN DE TEHUEL

El 11 de Marzo se cumplió 4 años de su desaparición física y ya nadie se acuerda de Tehuel, salvo nuestro medio que semana tras semana lo recordamos en estas paginas y quienes en su aniversario salen a la calle reclamando por su aparición o saber exactamente donde está su cuerpo.

Responsables que están al frente de la investigación, háganse cargo y honren el puesto que ostentan, descubran que pasó con **Tehuel De La Torre.**











Cortes de trabajos, hechizos, maleficios y liberaciones Limpiezas de casas, campos, fábricas, comercios y otros

Comunicate al: 1132595287

Hno. Salvador



FM LA REGIÓN 104.1 Tu vidriera comercial

Desde A. Korn para toda su zona de influencia Preaunta por el combo La Región y un representante de la emisora pasará

COMUNÍCATE AL 1132595287



